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BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer  Wien, am      Mai 2009 
Parlament 
1017 Wien GZ: BMF-310205/0070-I/4/2009 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1591/J vom 1. April 2009 der Abgeordneten 

Mario Kunasek, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 

 

Zu 1.: 

Zum Stichtag 1. März 2009 waren im Finanzressort 44 Lehrlinge beschäftigt. 

 

Zu 2.: 

1 Lehrling 

 

Zu 3.: 

1 Lehrling 

 

Zu 4.: 

16 Lehrlinge 

 

Zu 5.: 

16 Lehrlinge 
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Zu 6. bis 8.: 

Das Bundesministerium für Finanzen ist bestrebt, auch 2009 Lehrlinge in der 

Finanzverwaltung auszubilden. Die Zahl der neu einzustellen beabsichtigten Lehrlinge richtet 

sich primär nach dem aktuellen Bedarf und einer möglichen Einsetzbarkeit nach dem 

Lehrabschluss. Es ist geplant, im heurigen Jahr die Zahl der 

Verwaltungsassistentinnen/Verwaltungsassistenten (Lehrlinge) maßgeblich zu steigern. 

 

Zu 9.: 

Derzeit werden alle Lehrlinge im Finanzressort im Lehrberuf 

Verwaltungsassistentin/Verwaltungsassistent ausgebildet. 

 

Zu 10.: 

Keine. 

 

Zu 11. und 12.: 

Es darf auf die diesbezügliche Beantwortung seitens der Frau Bundesministerin für 

Unterricht, Kunst und Kultur zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1597/J vom 

1.April 2009 verwiesen werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  
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